



Las becas internacionales traen a la USAL el triple de alumnos que envía

El rector recalca que el flujo de entradas y salidas en virtud de los convenios firmados con otros países para favorecer la movilidad estudiantil es «desproporcionado»

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El jugoso elenco de informes que fueron presentados en la reciente reunión que celebró el Claustro de la USAL en el Paraninfo de las Escuelas Mayores arrojó un extenso listado de datos y porcentajes que permiten calibrar numéricamente las principales estrategias que desarrolla la institución académica en sus ámbitos más importantes, como son la docencia y la investigación.

En materia de movilidad estudiantil y relaciones internacionales, salió a la luz una tendencia especialmente llamativa, que fue detallada por el rector Ricardo Rivero en el extenso informe que presentó a los miembros del máximo órgano de representación académica. Pese a los numerosos convenios de colaboración suscritos por la Universidad salmantina con diferentes instituciones europeas, latinoamericanas y asiáticas, con el fin de fortalecer la posición internacional del Estudio salmantino para atraer a estudiantes de otros países, lo cierto es que el flujo de salidas y entradas «es desproporcionado», tal como reconoció Rivero en su informe. En concreto, los programas de movilidad y los convenios internacionales posibilitan una movilidad de estudiantes entrantes y salientes cuyo número asciende actualmente a 2.832 becarios. El desfase se refleja



Estudiantes universitarios en el Campus Miguel de Unamuno. :: MANUEL LAYA

en que la USAL está recibiendo estudiantes foráneos tres veces más de los que están enviando al extranjero en el marco de la movilidad internacional. Los últimos datos disponibles ponen de manifiesto que hay 754 alumnos becarios salientes y 1.893 estudiantes de otros países que han llegado a la USAL para hacer estancias académicas con becas, a los que deben sumarse otros 185 más becados por el Banco

754
BECAS
facilitan las estancias académicas de estudiantes de la USAL en otras naciones

Santander. Por ello, constituye un objetivo fundamental del equipo rectoral para los próximos años la movilización de los alumnos de la Universidad salmantina para incrementar el número de estudiantes salientes. Además, durante la sesión claustral el rector informó que la actualidad están cursando estudios en la Universidad de Salamanca unos 4.600 estudiantes extranjeros en diversos grados, más

ters y programas de doctorado. También conviene destacar que los responsables de Cursos Internacionales se han marcado el reto académico de alcanzar anualmente los 8.000 estudiantes extranjeros procedentes de los cinco continentes.

El equipo de gobierno, según subrayó el rector en su informe ante los representantes claustrales, está haciendo «todo lo posible» para seguir aumentando el número de estudiantes extranjeros, tanto dentro de la oferta formativa de los Cursos Internacionales, como en los grados, másters y programas de doctorado de la institución académica.